

Expertos destacan en Cuba relación entre salud mental y voluntad política



La Habana, 13 mar (RHC) Jorge González, director de docencia del Ministerio cubano de Salud Pública, afirmó este miércoles en La Habana que la salud mental no se logra sin voluntad política, en la apertura del IX Congreso Nacional de Psiquiatría -Psiquiatría 2019-, ante delegados de varios países.

Subrayó el funcionario que la salud mental es la proyección de un gobierno y de un pueblo en función del desarrollo del sector y recordó que antes del triunfo revolucionario en nuestro país había abandono total en el desarrollo de la salud pública en general, y el líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, concibió la transformación en el programa del Moncada.

Su proyección sobre cómo debía ser un sistema nacional se hizo realidad con el triunfo revolucionario el 1 de enero de 1959, afirmó ante representantes de México, Chile, Argentina, Bolivia, Italia, Australia, Estados Unidos, Uruguay y naciones de Europa.

El funcionario invitó a los delegados y a los interesados de otros países a que vengan a esta nación para que aprecien cómo Cuba materializa la salud mental.

La ceremonia inaugural del evento fue propicia para distinguir a personalidades nacionales y extranjeras por su aporte al desarrollo de la psiquiatría en Cuba. También, la Sociedad Cubana de Psiquiatría entregó por primera vez a un grupo de expertos la distinción Por la obra de toda la Vida.

Junto a PsiqCuba 2019 se desarrollan de forma paralela el VII Congreso Panamericano de Salud Mental Infanto-Juvenil, el II Simposio Latinoamericano de la Asociación Mundial de Patología Dual y el II Congreso Internacional de Psicoterapia. (Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/185776-expertos-destacan-en-cuba-relacion-entre-salud-mental-y-voluntad-politica>



Radio Habana Cuba